



令和7年6月
富田林市立
富田林幼稚園



今年度も杵まきからお米づくりをさせていただきました！小さな杵からお米ができる貴重な体験です

園で採れたソラ豆を自分たちで焼いて食べました！採れたてはとっても美味しい♪



春の集い 異年齢や親子と一緒に楽しみました

しゅりけん忍者に変身！



園庭の景色が、初夏へと移り変わり、もうすぐ夏の花が園庭をいっぱいにしてくれるのを心待ちにしています。5月には、親子栽培で夏野菜の苗植えをしていただき、子どもたちは保護者の方と毎日水やりをしながら、野菜の成長を楽しみにしています。また、地域の方の協力で、杵まきの体験をし、これから杵からできた稲の苗を園庭の田んぼに植えて、お米の成長も観察していきます。そして、ビオトープでは、「あっ、オタマジャクシに足がはえてる！」と発見する子どもたちの声も聞こえ、シッポの生えたカエル、成長したメダカを発見することもできました。さらに、すみれ組さんの保育室では、冬を越した「アオスジアゲハ」のさなぎが成虫になり、きれいな羽を広げて大空へはばたいていきました。

このように、子どもたちは実際に体験しながら、自分の身の回りの自然の様子に好奇心や新たな思いや疑問を持ち、探究心をふくらませています。保護者の方にも、親子栽培などを通して、子どもたちの好奇心や探究心に寄り添っていただき、子どもたちの感性を共に育てていただければと思います。

最後になりましたが、先日の「春の集い」にご参加いただき、また力いっぱいの応援をしていただき、ありがとうございました。大雨で登園も大変な中でしたが、全員出席で行うことができ、子どもたちも「楽しかった！」と満面の笑顔だったのが、とても嬉しかったです。特に親子ふれあいの活動時の笑顔は最高でした。子どもたちは「ぎゅっ」と抱きしめられることで、「安心感」と「幸福感」をしっかりと培っていきます。これからも、親子でふれあう活動を通して、子どもたちの成長した姿をみていただけるよう、取り組みを進めてまいりますので、ご協力よろしくお願いたします。

園長 水谷 真理子



旧杉山家住宅で、寺内町のことを教えていただきました。今年度もユネスコスクールとして自分たちの地域のことを知り、親しみをもてるように取り組んでいきます。



春の遠足 石川河川公園♪



子育て支援広場のお知らせ

—育てたいこと—

3歳児 ・教師や友達と一緒に好きな遊びを楽しむ。
・身近な小動物を見つけたり、触れたりして親しみをもつ。

4歳児 ・梅雨期の季節の変化や動植物に興味や関心をもつ。
・いろいろな遊びに興味や関心を持ち、友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じる。

5歳児 ・砂や水の感触を味わい、友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
・身近な環境に触れ、見たり、きいたり、考えたりする楽しさを味わう。
・梅雨期の自然現象と身近な動植物の生長や変化に関心をもつ。

富田林幼稚園
Web ページ →

【ひまわり広場】

対象者：1・2歳児(令和4年4月2日~令和6年4月1日生まれ)
内容：ボランティアスタッフの方々が楽しい遊びを企画・進行してくれます。
時間：10:00~11:00(9:30 受付)
6月18日(水) 季節のあそび
持ち物：水筒、上靴、帽子、保護者の履物

【2歳児親子分離広場 みかん組】

対象者：2歳児(令和4年4月2日~令和5年4月1日生まれ)
内容：2歳児のお子さまだけを預かり、いろいろな遊びを楽しめます。
(最初は親子一緒でも可)
時間：10:00~11:30(9:30 受付)
6月12日(木) 制作あそび♪
持ち物：水筒、上靴、帽子、タオル